

Plática "El Violentómetro"



El día 06 de diciembre del 2024 se impartió una plática denominada "El Violentómetro" dirigido a estudiantes del tercer grado de la Escuela Secundaria Técnica No.143 en la zona sur de Veracruz. Durante esta actividad se les explicó que es el violentómetro y su objetivo, el cual consiste en visualizar las diferentes manifestaciones de la violencia cotidiana, el cuál les servirá para evitar normalizar la violencia y prevenirla.

Al término de esta actividad se llevó a cabo una dinámica de reflexión entre los estudiantes en la cual se les invitó a hacer consciencia y aprender a identificar desde donde comienza la violencia. Posteriormente se les brindó información para tengan conocimiento sobre que se debe hacer en caso de padecer violencia. Así mismo se les envió información sobre los servicios que brinda la CEEAIIV a la población en general.

"Este programa es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos a los establecidos en el programa"
"Operado con recursos E015: promover la atención y prevención de la violencia contra las mujeres".

